

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan pada MTsN Barabai, dapat dilihat bahwa pengolahan data untuk menghasilkan sistem informasi yang dibutuhkan dengan menggunakan sistem manual sangat tidak efektif. Oleh Karena itu, sebaiknya sistem yang masih bersifat manual diganti dengan sistem yang terkomputerisasi (*website*).

Setelah membuat *website* dinamis dan interaktif, penulis mengambil suatu kesimpulan. Berdasarkan pengamatan penulis terhadap permasalahan yang di hadapi oleh MTsN Barabai yaitu pada penyampaian informasi yang juga menjadi objek penelitian untuk mengaplikasikan situs yang dibuat, penulis berkesimpulan bahwa pembuatan *website* ini untuk menarik minat siswa terhadap pentingnya teknologi untuk media belajar apabila *websitenya* dikelola dengan baik setelah di-*implementasikan*.

Adapun kesimpulan dari semua BAB adalah:

1. Untuk penyampaian informasi pada MTsN Barabai, maka di buat *website* yang berfungsi sebagai media penyampaian informasi yang tepat. Dengan biaya terjangkau dan tidak terikat waktu karena sebuah situs web dapat diakses 24 jam, sehingga siswa dapat dengan mudah mencari informasi diluar jam pelajaran, sangat berbeda dengan sistem lama yang masih

menggunakan sistem manual untuk menyampaikan informasi, dan siswapun hanya bisa melihat informasi waktu berada disekolah.

2. Untuk membuat website MTsN selalu *up to date*, maka website terkoneksi dengan database, yang fungsinya untuk menyimpan data-data yang akan ditampilkan di web MTsN. Dengan adanya database, maka website MTsN menjadi lebih efektif dan efisien.
3. Dengan adanya situs ini, promosi MTsN Barabai akan semakin luas tidak hanya di Kota Barabai, namun dapat diakses di seluruh dunia, dengan biaya yang relatif terjangkau menjadikan *website* sebagai media promosi yang terlengkap dan *up to date*.

B. Saran

Dalam pembuatan *website* dinamis dan interaktif sebagai sarana penyampaian informasi, penulis akan memberikan saran untuk penyempurnaan dalam pengimplementasian *website*. Saran-saran adalah sebagai berikut:

1. Keberadaan website ini di sebuah badan atau instansi yang sangat penting. oleh karena itu, keamanan data merupakan aspek yang paling penting, hal ini harus jadi perhatian utama dalam membangun sebuah situs web selain keefektifan dan keefisienan. Mungkin situs yang dikembangkan oleh penulis, masih banyak terdapat kekurangan dan kebolongan dalam hal keamanan. Untuk itu, penulis mengharapkan masukan dari pihak-pihak

yang berkepentingan dan berkompeten dalam hal ini, untuk lebih menyempurnakan hasilnya.

2. Agar situs mudah dikenal, sebaiknya situs di daftarkan pada *hosting* komersial, yang menyediakan fasilitas-fasilitas tambahan pada situs. Dengan demikian situs dapat menentukan sendiri nama *domain* yang menggambarkan isi situs dan mudah diingat.
3. Walaupun sistem pengelolaan situs dapat dilakukan mana saja, sekolah wajib memiliki komputer yang terkoneksi dengan internet agar sistem pengelolaan situs dapat dilakukan kapan saja.
4. terakhir adalah peran sekolah, seperti kepala sekolah maupun yang berkaitan didalamnya, bagaimana mensosialisasikan *website* ini agar sekiranya dapat berjalan dengan semestinya. Sekolah harus memperhatikan hal ini, agar *website* ini tepat sasaran bukan sekedar pemanis belaka. (*semoga bermanfaat*).